
Fachschaftsprotokoll
Chloe

4. Juni 2025

Anwesende: Kai, Brohannes, Chloe, Jannick, Henri, Erik, Samuel, Paul, Conor, Markus,
Noah, Tim

Alumni:

Gäste:

1 Formalia
Start der Sitzung: 18:29 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Kai

• Protokoll: Chloe

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine Anmerkungen. Jannick hat’s gelesen. Antons Mutter ist nicht da.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Eigentlich ist nur Fachschafts-Hopping drauf.

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz Ist wichtig. Man kann die Fachschaftssprecher*innenwahlsumfrage

bereinugen!
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• Neue Lehrpreisumfrage? Plakat? Hat es auf Insta geschafft. Zur Druckversion???
Ergebnisse sollten bis in 30 Tagen da sein. Am 04. Juli sollten die Ergebnisse sein.
Heute drucken wir. Die Plakate sind auf Telegram. Samuel fragt trotzdem mal live
und in Farbe Anton.

• Unbeantwortete Mails. Keine.

• CERN-Fahrt. Niemand ist da, der das macht.

3 StuRa (Abstimmung)
Neva war da, aber die Beschlussfähigkeit kam nicht.

Es gab ein Vorstandsbericht. Den kann man bestimmt irgendwo nachlesen.

3.1 Bewerbungen

Luise S. bewirbt sich auf das Lehramtsreferat. Gerade macht sie einen Master in Bio
und Deutsch und scheint nicht kritisch zu sein. Damit ist die Bewerbung angenommen.

3.2 Termine und Sonstiges

Nächste Woche ist keine StuRa-Sitzung.

3.3 Diskussion

Ruhende Mandate. Oft ist der StuRa nicht beschlussfähig, nun gibt es Druck von
Seiten der Uni deswegen. Ganz besonders oft gilt das in der vorlesungsfreien Zeit.

Das liegt unter anderem daran, dass es eine Regelung bezüglich ruhender Mandate: Wenn
man nur alle drei Mal da ist, dann gilt das Mandat als nicht ruhend. Diese Regelung gilt
nur für die Fachbereiche. Mandate von Initiativen ruhen dagegen nie. Dahingehend gab
es auch schon Diskussionen in der Vergangenheit.

Frage ist nun, ob wir das Konzept der Hilfsbeschlussfähigkeit einführen. Dieses Konzept
wird gerade ausarbeitet.

Was halten wir davon? Einzelne Stimmen in der Fachschaft finden es gut, dass die
Regelung der ruhenden Mandate in der jetzigen Form abgeschafft/überarbeitet wird.
Andere Stimmen sprechen sich für die Regelung aus. Wieder andere Stimmen wollen die
Ausarbeitung des neuen Konzeptes abwarten, bevor wir uns eine Meinung bilden.

Geschlechterregelung im Vorstand. Dieser muss nach Satzung paritätisch besetzt
werden. Ohnehin haben wir Probleme, diese Stellen zu besetzen.
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In der Vergangenheit gab es eine lange (!) Diskussion darüber. Wir warten auch hier die
satzungsändernde Vorschläge ab.

3.4 Termine und Sonstiges die Zweite

Vollversammlung am 01.07.2025 ab 18 Uhr. Getränke dürfen nicht sichtbar mitgenom-
men werden (ein Schelm, wer diesen Satz falsch klammert!).

4 FS-Hopping
In den letzten Jahren gab es ab und zu ein Fachschafts-Hopping. Eine Fachschaft plant
das ganze und man läuft dann von Fachschaft zu Fachschaft, unterbrochen von kurzen
Aktivitäten in den Räumlichkeiten der jeweiligen Fachschaft. Letztes Mal hat das Anton
gemacht, Kai will es demnächst machen. Henri und Samuel sowie Tim und Erik helfen
mit der Planung. Viele Leute in der Fachschaft sind hyped. Kai sucht mal einen guten
Termin aus.

5 Sonstiges

5.1 Samuels PhysRom-TOP

Gibt es Neuigkeiten von der PhysRom? Kurze Antwort: Nein.

Wäre das nächste Wintersemester noch auf dem Tisch (als Termin)?

5.2 Samuels Plakats-TOP

Anton hat das Plakat von Anton bekommen. Es ist ein wenig pixelig. Aber wir drucken
es auch nur in A4 (?).

5.3 Erstitüten

Haben wir noch genug Jutebeutel? Die Frage hat Ansturm auf den Restbestand ausge-
löst. Samuel reserviert sich einen für eine Masterandin.

TODO also: Plakate drucken, Tüten suchen.

5.4 Samuels FP-TOP

Make FP Great Again. Also auf Telegram Samuel schreiben oder so.

Ende der Sitzung: 18:49 Uhr
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